

Monseigneur Louis de Goersbiam, évêque de Burlington, Vt, célébrera jeudi prochain, 17 juillet, le cinquantième anniversaire de son ordination sacerdotale. Nous offrons au vénérable prélat nos respectueuses félicitations ; et nous formons aussi le vœu de voir se continuer longtemps encore une carrière qu'il a su rendre si belle et si féconde pour Dieu et pour l'Eglise.

* * *

Dimanche dernier, Mgr l'Archevêque de Montréal a béni la pierre angulaire de la nouvelle église de St-Charles, à Montréal. Sa Grandeur était assistée de MM. A. Nantel, supérieur du séminaire de St-Thérèse, et de M. A. Séguin, cure de St-Camille. Un grand nombre de prêtres et de fidèles étaient présents à la cérémonie.

Le sermon a été donné par le R. P. Jean-Baptiste, gardien du Couvent des Franciscains ; après l'office, une adresse a été présentée à Monseigneur l'Archevêque, par le Dr B. H. Leblanc, au nom des paroissiens de St-Charles.

* * *

La fête des noces de diamant du Rév. J. Boucher, archiprêtre, chanoine, curé de Louiseville aura lieu le 6 du mois d'août prochain. Ce bon vieillard porte lestement ses 86 années et ses soixante années de ministère actif.

Le clergé en général est invité à relever de sa présence la solennité de cette belle et grande fête.

* * *

Nous regrettons d'apprendre que Mgr Loughlin, évêque du diocèse de Brooklyn, est dangereusement malade d'une attaque de pleurésie. Cette maladie a été entraînée par un surcroît de travail. Mgr Loughlin est âgé de 70 ans. Il est né à Albany et est le premier évêque de Brooklyn. Il a été sacré évêque en 1853.

* * *

Neuf paroisses canadiennes ont été établies aux Etats-Unis cette année dans l'espace de six mois. En voici les noms ainsi que ceux des desservants :

Dans l'Ouest, Olga, Dakota Nord, Rév. Chs L. Trudel ; Somerset, Wis., Rév. Larivière ; Tule Lake, Wis., Rév. J. T. Plante.

Dans la Nouvelle-Angleterre, Manchester, N. H., Rév. U. Lamy ; Holyoke, Mass., Rév. C. E. Bruneault ; Collinsville, Ct., Rév. J. Bachand ; Waterbury, Conn., Rév. J. E. Bourret ; West Fithburg, Mass., Rév. Forest.

* * *

On s'attend à ce que la population du Canada, d'après le prochain recensement sera de plus de 5,000,000. En 1881, le chiffre total était de 4,321,810. Il y a cent ans la population du pays